

Participará presidente de Cuba en reunión de Consejo Supremo Económico Euroasiático



UNIÓN ECONÓMICA
EUROASIÁTICA

CONSEJO SUPREMO
ECONÓMICO EUROASIÁTICO

PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA DE CUBA

**MIGUEL
DÍAZ-CANEL
BERMÚDEZ**



**INTERVENCIÓN EN EL CONSEJO
SUPREMO ECONÓMICO EUROASIÁTICO**

MINSK, BELARÚS, 14 DE OCTUBRE DE 2021

Foto: Prensa Latina.

La Habana, 13 oct (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, participará este 14 de octubre de manera virtual en la reunión del [Consejo Supremo Económico Euroasiático](#), informó el Ministerio de Relaciones Exteriores.

De acuerdo con el portal Cubaminrex, el evento tendrá como sede a Minsk, capital de Bielorrusia, y permitirá discutir sobre las actividades de la Unión Económica Euroasiática -UEE-, y trazar las direcciones y perspectivas para el desarrollo de la integración.

Nuestro país intervino por primera vez en este tipo de evento el 11 de diciembre de 2020, cuando le fue otorgado el estatus de observador en el bloque regional.

En aquella ocasión, Díaz-Canel ratificó el compromiso de su nación con el impulso a los vínculos comerciales y de cooperación con la UEE y sus Estados miembros: Rusia, Armenia, Bielorrusia, Kazajistán y Kirguistán.

El Consejo es el órgano superior de la Unión, la cual tiene además a Moldova y Uzbekistán con estatus de países observadores. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/273692-participara-presidente-de-cuba-en-reunion-de-consejo-supremo-economico-euroasiatico>



Radio Habana Cuba